LE NPD LANCE UN PLAN POUR L'ÉGALITÉ DES FEMMES

Le NPD met les leaders de tous les partis politiques au défi d'aborder les questions touchant les femmes

OTTAWA - Aujourd'hui, le NPD a lancé un « défi d'égalité » aux leaders politiques à Ottawa. Récemment, les femmes perdent du terrain dans la lutte pour l'égalité alors que les conservateurs de Harper et les libéraux à Ottawa coupent des programmes de façon draconienne et font preuve d'une attitude rétrograde face à la condition féminine.

« Après des décennies de progrès vers l'égalité, les Canadiennes sont en butte aux attaques sur les plans économique, social et politique, a dit la critique du NPD en matière de la condition féminine, Irene Mathyssen. De nombreuses Canadiennes ne sont pas en sécurité chez elles ou dans la rue. Une femme sur quatre au Canada est une victime de violence sexuelle pendant sa vie. »

La députée Mathyssen a également souligné que dans le milieu du travail, les femmes d'aujourd'hui ne gagnent que 70 % de ce que gagnent les hommes, et pour les diplômées, la situation s'aggrave. La pauvreté touche presque la moitié des femmes célibataires, veuves ou divorcées qui ont plus de 65 ans, et plus de 40 % des femmes sans conjoint qui ont moins de 65 ans.

« Selon le Forum économique mondial, le Canada se classe en 14e place, derrière le Sri Lanka, les Philippines et la plupart des pays européens. Et cela va s'empirer si Stéphane Dion, Gilles Duceppe et Stephen Harper ne relèvent pas notre défi, a déclaré la députée Mathyssen. Des gouvernements successifs ont entravé les progrès, et les conservateurs de Harper s'opposent carrément à l'égalité des femmes. Cela risque de nous faire reculer. »

Le plan du caucus du NPD est axé sur six domaines essentiels pour les Canadiennes : assurer de l'équité au travail, trouver un meilleur équilibre travail-famille, mettre fin à la violence faite aux femmes, veiller à ce que la voix des femmes soit entendue, assurer de l'équité pour les femmes marginalisées et favoriser l'équité pour les femmes partout au monde.

« Il s'agit d'un plan d'action global, nécessaire depuis longtemps, pour favoriser l'égalité au Canada, a dit la présidente du caucus du NPD, Judy Wasylycia-Leis. Le NPD fait preuve de leadership en se portant à la défense des femmes au Canada, en veillant à ce qu'elles soient traitées équitablement. Ce plan prévoit des conseils et des étapes visant à mettre un frein aux répercussions destructrices sur les droits des femmes. Nous nous employons à bâtir une société qui est véritablement égale. »

Le défi du NPD sera lancé d'un bout du pays à l'autre aujourd'hui. Il y aura des événements à Halifax, à Vancouver et à Ottawa.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter : Rupinder Kaur, agente des médias, 613-222-5048